

Die Regierung Israels bleibt stumm angesichts des Planes, die Naziwehrmacht in Westdeutschland wieder aufzustellen, angesichts der Freilassung der Kriegsverbrecher in Westdeutschland und ihrer Beförderung in staatliche und militärische Schlüsselpositionen. Sie treibt offen Propaganda zugunsten der Adenauerregierung, verhaftet Personen, die gegen die Remilitarisierung Westdeutschlands demonstrieren, und versucht mit allen Mitteln, den Kampf des Volkes gegen die Remilitarisierung Westdeutschlands durch die aggressive Achse Washington-Bonn zum Schweigen zu bringen.

Aber die Kräfte des Friedens und des Fortschritts in Israel führen einen machtvollen Kampf gegen diese Politik der Unterstützung und Zusammenarbeit mit der Achse Washington-Bonn. Sie sehen in dem schändlichen „Reparations“abkommen zwischen der Regierung Israels und der Regierung von Bonn einen politischen Akt zur Rehabilitierung des Nazismus in Westdeutschland.

Die herrschenden Kreise Israels betreiben auf Befehl der amerikanischen Kriegstreiber Hetze gegen die Deutsche Demokratische Republik mit dem Argument der Forderung nach „Reparationen“. Aber unser Volk wird die historische Lehre aus der Vernichtungstragödie nicht vergessen (Stürmischer lang anhaltender Beifall.), es wird nicht vergessen, daß es keine bessere Reparation und Wiedergutmachung für das jüdische Volk und für alle Völker, die unter der Nazibarbarei gelitten haben, gibt, als die Verhinderung eines dritten Weltkrieges, als die Vernichtung des deutschen Faschismus und Militarismus mit samt ihrer Wurzel, als die Vereinigung ganz Deutschlands zu einem demokratischen und friedliebenden Staat, als den Kampf der Deutschen Demokratischen Republik unter Führung der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands. (Lebhafter Beifall.)

Denn das muß klar sein: Die Freunde von Bonn in Israel sind auch die Anhänger der Errichtung eines aggressiven Antisowjetblockes im Mittleren Osten unter Führung des amerikanischen Imperialismus, sie verschachern auch die Unabhängigkeit Israels. Sie sind die Feinde des Volkes, die Ausbeuter der Werktätigen, die Feinde des Friedens.

Die Kommunistische Partei Israels leitet den Kampf aller gesunden Kräfte im Volke, die gegen das Paktieren mit Bonn und für die Freundschaft mit der Deutschen Demokratischen Republik, die gegen den Anschluß Israels an einen aggressiven Mittel-Ost-Block und für die Unabhängigkeit Israels und die Wahrung des Friedens kämpfen.